

# *La régates Coupe République de la Concha part de La Havane pour Key West*

---



La Havane, 3 février. (RHC).- Une longue vingtaine de voiliers prennent part depuis hier après-midi à la régates Coupe République de la Concha. Les bateaux sont partis de l'entrée de la baie de la Havane, face au célèbre château du Morro et ils ont mis le cap pour Key West, dans le Sud de la Floride, la troisième et dernière étape du tournoi.

La régates est partie de Key West, le 23 janvier dernier et elle est organisée dans le cadre des festivités du 25e anniversaire du Club nautique Hemingway, dans l'Ouest de notre capitale.

La première étape du circuit a relié Key West et la station balnéaire de Varadero. La seconde, ce pôle touristique cubain et La Havane.

Les organisateurs avaient prévu dimanche dernier la première édition d'une régates sur une distance plus courte partant de la Tourelle de la Chorrera, à La Havane mais elle a été suspendue à cause des mauvaises conditions climatologiques.

Ce tournoi aurait été une espèce d'essai de la régates Saint-Pétersbourg La Havane, prévue du 28 février au 6 mars, avec la participation de plus de 90 embarcations et quelque 500 yachtmen.

Le commodore José Miguel Diaz Esrich qui gère le Club nautique international Hemingway de La Havane, a annoncé que le Club français La Rochelle envisage de réaliser l'année prochaine une régates océanique, dans le but de traverser l'Atlantique dans une période de 10 jours et de toucher port à La

Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/120489-la-regate-coupe-republique-de-la-concha-part-de-la-havane-pour-key-west>



**Radio Habana Cuba**